

学びの宝庫、飯田

～ 大学生からのメッセージ ～

No.66

リニア開通を見据えた 飯田ブランドの形成

明治大学大学院理工学研究科 1年

あおき なぎ
青木 凪 (神奈川県横浜市出身)

2027年のリニア中央新幹線開通を機に、飯田が魅力ある地域へと成長するためには、既存中心市街地の活性化が不可欠です。私たちはリニア開通を見据え、長期的視点に立って、新たな飯田ブランドの形成を目指しています。

その中で、飯田特有の空間である裏界線に着目し、昨年度は裏界線でのギャラリー展示、今年度は地元イベントと連携して、裏界線沿いの商業利用の可能性を探る「裏界線小路」を実施しました。裏界線や周辺の駐車場、空き家を利用し、自作のワゴンやフードトラックを用いた特産品の販売などが「裏界線小路」の試みです。一時的でも、目に見える変化を起こし、まちの将来像を地元の方々と共有することが目的です。

次年度以降も活動を継続し、一時的変化だけではなく、空き家や蔵の改修・利用などの恒久的な変化へも繋げていこうと考えています。飯田の方々と連携した実践的活動は、私たちにとって貴重な都市デザインの学習の場です。



多くの人でにぎわった「裏界線小路」